



Fiestas del barrio del Parterre

Un total de 876.900 pesetas se recaudaron en la puja y ofrenda a Santa María Madre de la Iglesia. Los cultos y actos se celebraron a mediados de agosto. El día 15 hubo proclamación de la reina de las fiestas, pregón a cargo de Paulino Sánchez y posteriormente verbena a cargo de la orquesta Bahía Samba. Al día siguiente hubo nueva verbena, con Los Rumberos de La Mancha, para finalizar con la procesión en la noche del domingo 17 de agosto.

El triduo contó con numerosa asistencia de fieles, siendo predicado por el sacerdote Luis Miguel Avilés, que volvía después de una ausencia de once años y al que la Junta Directiva de la cofradía entregaba una placa en agradecimiento a su trabajo en el barrio.



Cristo del Amor: Recaudación en alza

Hasta 742.850 pesetas, unas 40.000 más que el año pasado, se recaudaron en las últimas fiestas de barrio del verano, las del Cristo del Amor.

Los días 30 y 31 de agosto hubo misas, procesión y verbenas, actuando los grupos Uriel-Cantina y Bahía Samba. Los directivos con su presidente Gabriel Mateos-Aparicio a la cabeza, se mostraban satisfechos por la respuesta en la ofrenda y puja.

Curso de fiscalidad para mujeres

Dieciséis mujeres de La Solana recibían en la tarde del 1 de agosto sus diplomas acreditativos de haber recibido quince horas de formación dentro de un curso de fiscalidad impartido a través del programa "Now", por medio de la Agencia de Desarrollo Local y FECMES.

La clausura corría a cargo del concejal de Promoción Económica, Luis Díaz Cacho, quien animaba a las mujeres a seguir formándose, resaltando que estas mujeres empresarias que han participado en el curso desean continuar con su formación en el próximo año, destacando igualmente el interés del Ayuntamiento por los diversos campos de la formación.

El paro subió en julio

La comarca de La Solana, que abarca a la propia localidad así como a las de Alhambra y San Carlos del Valle, subía en julio en la tasa de desempleo, en contra de la tónica general, alcanzando la cifra de 876 parados, un 2,5% más que en junio.

El sector que más ha sufrido el paro ha sido el de la construcción, con 26 desempleados más, subiendo ligeramente la industria, así como las personas sin empleo anterior, y han descendido ligeramente agricultura y servicios.

Para el responsable de la ADL, Francisco García de Mateos, el ascenso en la construcción puede deberse a "la costumbre de las empresas constructoras de dar vacaciones a sus empleados, para volver a contratarlos después", algo que igualmente confirmaba uno de los responsables de la empresa Construiel S.L., Tomás Uriel, quien señalaba que "muchos trabajadores se marchan en esta época a campañas como la del melón o riegos, incluso enlazan con la vendimia o simplemente nos piden vacaciones y se apuntan directamente a la oficina de empleo".